



## ERASMUS+ fête ses 30 ans lundi 09 janvier 2017

Le lundi 09 janvier dernier, 5 élèves du lycée LE CHATEAU ont été conviés à la « conférasmus » cérémonie d'anniversaire des 30 ans d'existence du programme EUROPEEN ERASMUS + au théâtre de l'Europe à PARIS.

A leur arrivée, les 5 élèves accompagnés de 5 autres élèves du lycée hôtelier de Bazeilles ont été accueillis et salués par Mme INSEL, Rectrice de l'académie de Reims.

Ces 10 élèves avaient pour mission de représenter les 179 bénéficiaires de mobilités (stage en entreprises européennes) financées grâce au consortium académique qui réunit 7 établissements de l'académie.

Au cours de cet après-midi, différents acteurs du programme ERASMUS+ sont intervenus pour témoigner de leur expérience vécue dans un pays de l'Union Européenne.

Les 10 élèves de l'académie de Reims ont ainsi pu prendre toute la mesure des atouts d'une mobilité européenne et conforter leur sentiment d'appartenance à la grande famille Erasmus, moteur de leur citoyenneté européenne.

